



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PRECIO DEL PETRÓLEO SUBE MÁS DE DOS DÓLARES EL BARRIL

- El precio del petróleo Brent gana 2.30 dólares a 109.44 dólares el barril; el West Texas Intermediate de Estados Unidos avanzaba 2.20 dólares a 98.62 dólares.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

REUNIÓN DE LA OPEP+ SERÁ EL PRÓXIMO MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO

- La mayor economía del mundo está en medio • Se definirá la oferta de crudo por parte de los países miembros de una tormenta.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

MG 7, ASÍ SERÁ EL NUEVO SEDÁN DEPORTIVO QUE SERÁ SUPERIOR AL MG GT

- El MG 7 se ha dejado ver tímidamente en medios chinos, sea por imágenes espía o pequeños teasers que la marca ha ido dejando como rastro.

PRECIO DEL PETRÓLEO SUBE MÁS DE DOS DÓLARES EL BARRIL

El precio del petróleo Brent para septiembre, que vencieron el viernes, subieron 2,30 dólares a 109,44 dólares el barril a las 1200 GMT, después de tocar su nivel más alto desde el 5 de julio. El contrato a octubre, más activo, subía 2,24 dólares a 104,07 dólares. Mientras, que el precio del petróleo West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos avanzaba 2,20 dólares a 98,62 dólares el barril. Ambos contratos se encaminan a una segunda pérdida mensual, de un 4,7% y un 6,8%, respectivamente. Un dólar más débil y acciones más fuertes también daban respaldo al mercado el viernes. Una caída del dólar abarata el petróleo para los compradores con otras monedas. Los futuros del Brent a mes más cercano se venden con una prima creciente para los meses posteriores en una estructura de mercado conocida como "backwardation", lo que indica una oferta actual ajustada.



REUNIÓN DE LA OPEP+ SERÁ EL PRÓXIMO MIÉRCOLES 3 DE AGOSTO

Miembros de la OPEP+, liderados por Rusia, se reunirán el próximo miércoles con la finalidad de reorganizar la oferta de crudo a nivel mundial. Fuentes de la OPEP+ dijeron que el grupo considerará mantener la producción de petróleo sin cambios para septiembre, y dos fuentes de la OPEP+ dijeron que se discutiría un aumento modesto. La decisión de no aumentar la producción decepcionaría a Estados Unidos después de que el presidente estadounidense, Joe Biden, visitara Arabia Saudita este mes con la esperanza de llegar a una operación para abrir los grifos. Sin embargo, los analistas dijeron que sería difícil para la OPEP+ aumentar la oferta, dado que muchos productores ya presentan dificultades para cumplir con las cuotas de producción actuales.

MG 7, ASÍ SERÁ EL NUEVO SEDÁN DEPORTIVO QUE SERÁ SUPERIOR AL MG GT



El nombre MG 7 parece natural para posicionar un modelo por sobre los ya conocidos MG GT (MG 5 en algunos mercados) y MG 6, pero resulta que también tiene una historia asociada a los tiempos en que SAIC recién comenzaba a tomar mando de MG y de Rover. El MG 7 fue por un tiempo, un clon del Rover 75, también conocido como MG ZT, MG 750 y Roewe 750, este último siendo una versión de plataforma extendida del Rover 75 ya mencionado. Su estilo iba muy alineado a la época; en 1999 todo era retrofuturismo y calzaba perfecto con la imagen clásica que tenían los autos de Rover por entonces. Se posicionó en el segmento de sedanes compactos, midiéndose con autos de la talla del BMW Serie 3, el Saab 9-3, Jaguar X-Type, Lexus IS o Audi A4 por mencionar algunos. Fue impulsado por motores 1.8 Turbo y aspirado, motores V6, motores turbodiésel de BMW y hasta una versión V8. Luego de la bancarrota, SAIC perpetuó el modelo con las versiones de Roewe y MG ya mencionadas.



GRASA LUBRICANTE

Una grasa lubricante se puede definir como una sustancia sólida o semisólida con una consistencia pastosa que permite la lubricación de componentes automotrices e industriales. La función principal de una grasa lubricante es la de formar una película de separación entre dos superficies que se encuentran en movimiento. La grasa lubricante se utiliza cuando el aceite no puede aplicarse en algunas zonas específicas de los equipos o por cuestiones de diseño del sistema.



¿CUÁNTAS VECES PUEDES DAR POSITIVO A COVID? ESTO DICEN LOS EXPERTOS

- Los doctores han determinado que el tiempo que está activo el virus en el cuerpo puede variar

COVID PROLONGADO: DOLORES DE CABEZA, PÉRDIDA DE CABELLO Y OTROS SÍNTOMAS QUE PUEDEN DURAR AÑOS

- El coronavirus prolongado tiene más probabilidad de desarrollarse entre individuos obesos, quienes experimentan pérdida de cabello y cefalea.

MENORES DE 8 AÑOS CONTRA COVID-19 ARRANCA HOY LUNES EN CDMX; CONSULTA FECHAS Y SEDES

- Los niños deberán estar acompañados por un adulto

¿CUÁNTAS VECES PUEDES DAR POSITIVO A COVID? ESTO DICEN LOS EXPERTOS

Actualmente, el coronavirus se ha vuelto más hábil para reinfectar a las personas. Aquellos que se contagiaron con la primera variante de ómicron ya están reportando segundas infecciones con las subvariantes. A diferencia de los virus previos a Ómicron, los reportados actualmente, parecen haber evolucionado y esquivado la inmunidad. Eso incluye a todas las personas, incluso las vacunadas. Según los expertos, es difícil cuantificar la frecuencia con la que las personas se vuelven a contagiar. Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) hacen hincapié las pruebas son la mejor forma para diagnosticar el COVID-19; sin embargo, no se han autorizado para evaluar la duración de la infecciosidad. La comisionada del Departamento de Salud Pública de Chicago, la Dra. Allison Arwady explicó a NBC que "Si es una prueba de PCR, una que obtienes en el consultorio del médico, una que obtienes en un centro de pruebas, eso no me dice nada excepto que tuviste COVID no hace mucho tiempo". Agregó que las pruebas PCR "pueden permanecer positiva durante semanas, a veces después de haber tenido COVID porque es tan sensible que puede detectar incluso virus muertos".



COVID PROLONGADO: DOLORES DE CABEZA, PÉRDIDA DE CABELLO Y OTROS SÍNTOMAS QUE PUEDEN DURAR AÑOS

Una infección grave causada por el virus del SARS-CoV-2 dura aproximadamente dos o tres semanas, sin embargo, el 'long COVID' puede durar meses o años con síntomas y problemas relacionados con el sistema respiratorio, cardiovascular y problemas neurocognitivos. Una investigación publicada en Scientific Reports reveló que el COVID prolongado puede afectar múltiples órganos y sistemas corporales. Los síntomas a largo plazo de COVID informados con mayor frecuencia incluyeron anomalías respiratorias, cansancio, problemas neurocognitivos, dolor, síntomas parecidos al resfriado, cambios en el olfato o el gusto, así como síntomas relacionados con el sistema cardiovascular, el sistema digestivo, el cabello y la piel. El COVID prolongado se refiere a cualquiera de las más de dos docenas de síntomas que persisten, se repiten o aparecen por primera vez al menos un mes después de una infección por coronavirus. Estos pueden afectar todas las partes del cuerpo y pueden incluir fatiga, dificultad para respirar, confusión mental y coágulos de sangre.



RECOMENDACIÓN

Tenemos que estar muy pendientes de los síntomas del covid-19 porque han cambiado de las variantes originales.

La tos, escurrimiento nasal y cuerpo cortado con dolor de articulaciones son alarmas que debemos observar para hacernos una prueba.

MENORES DE 8 AÑOS CONTRA COVID-19 ARRANCA HOY LUNES EN CDMX; CONSULTA FECHAS Y SEDES

Esta semana comienza en la Ciudad de México la vacunación contra Covid-19 para niños de 8 años, informó la Secretaría de Salud de la capital. De acuerdo con el calendario de vacunación, aquellos infantes cuyo apellido comience con las letras A, B o C, serán inoculados hoy lunes 1 de agosto. Para las iniciales D, E, F y G será el martes 2 de agosto, mientras que para H, I, J, K, L y M será el miércoles 3 de agosto. Por último, el jueves se vacunará a los apellidos que comiencen con N, Ñ, O, P, Q y R, y el viernes a S, T, U, V, W, X, Y, Z. Para recibir la dosis, los niños deberán ya haber cumplido los 8 años, por lo que tendrán que haber nacido antes del 5 de agosto de 2014. Asimismo, es necesario que estén acompañados por un adulto. Más información aquí: <https://vacunacion.cdmx.gob.mx/public/MapaUnidadesSalud.xhtml>. En cada unidad se aplicarán primeras dosis a jóvenes de 8 años, así como primeras y segundas dosis a jóvenes rezagados de 12 a 17 años.





LEÓN SE DEVORA A LAS ÁGUILAS CON PENAL DE ÚLTIMO MINUTO

• Pese a tener 10 jugadores, León consigue una victoria importante 3-2 contra el América

América y León cerraron la Jornada 6 del Torneo Apertura 2022 de la Liga MX. Ambos equipos necesitaban sacar un resultado positivo para escalar posiciones en la tabla, pero al final todo quedó en un dramático triunfo de los Esmeraldas 3-2. Los goles corrieron a cargo por parte de Víctor Dávila, Osvaldo Rodríguez y Ángel Mena por los Panzas Verdes. Por los azulcremas, Henry Martín se sacudió la malaria y se mandó un gran doblete, algo que no veíamos desde hace un año. Sebastián Cáceres, quien entró en lugar de Emilio Lara, provocó un penal en el último minuto. A Óscar Macías se le había escapado, pero al VAR no, la repetición desnudaba que había falta sobre Lucas Di Yorio y el América estaba contra las cuerdas. Ochoa tenía, una vez más, la responsabilidad de ser el héroe del juego contra el León. Mena y Di Yorio debatieron sobre quién debía de cobrar el tiro final y ganó la lucha el ecuatoriano, que hizo el 3-2, el gol que recrudece la crisis de un América, que sólo tiene un triunfo en cinco partidos disputados.



PUMAS Y RAYADOS SALEN CON EMPATE DEL OLÍMPICO DE CIUDAD UNIVERSITARIA

• La Universidad Nacional y los Rayados del Monterrey terminaron el partido de este domingo con un empate

La algarabía por la presencia de Dani Alves en Ciudad Universitaria sigue en ascenso, pero también los empates para los Pumas. El Club Universidad sumó su quinto empate en este Apertura 2022, luego de igualar (1-1) ante Rayados en el Estadio Olímpico Universitario. A segundos de que finalizara la primera mitad, Nico Freire en jugada accidental anotó en propia puerta para darle al equipo de Victor Manuel Vucetich el empate. Rayados está muy necesitado de ganar y aún no encuentran el ritmo que se espera de ellos.



TIP ROSHFRANS



¿QUÉ OCURRE CUANDO EL FILTRO DE ACEITE ESTÁ SUCIO U OBSTRUIDO?

Cuando el filtro completa su vida útil o está obstruido, podría terminar por bloquearse debido al exceso de suciedad acumulada, además el aceite sucio acabaría vertiéndose en el motor provocando serios fallos de recalentamiento, obstrucción o corrosión de las distintas partes del propulsor.

¿Se puede limpiar el filtro de aceite?

Debido a los materiales con los que son elaborados los filtros de aceite, no es recomendable limpiarlo y reutilizarlo a menos que se haya adquirido uno específico para este fin. Si decidís hacerlo, lo ideal es lavarlo con bencina, dejarlo secar y aplicarle una capa de aceite. En este proceso tendréis que tener mucho cuidado para no rasgar ni horadar el filtro ya que si ocurriese tendría que ser sustituido.



VOLTRO[®] SUPER PLUS



Está formulado con aceites básicos parafínicos hidrogenados y una avanzada tecnología de aditivos. Diseñado para cubrir los exigentes estándares de emisiones de 2007 (EPA 2007).

Beneficios:

- Brinda una sobresaliente protección anti desgaste a los motores a diésel de servicio severo, que cuenten con sistemas de recirculación de gases de escape (Motores EGR) o con tecnología Caterpillar ACERT™ prolongando su durabilidad.
- Alto valor de índice de viscosidad para garantizar un excelente desempeño en cualquier clima y condición de operación.
- Alta capacidad dispersante la cual le permite un insuperable control de depósitos, hollín y mínimo consumo de aceite evitando el atascamiento de anillos y válvulas, manteniendo por más tiempo su motor en óptimas condiciones.
- Su alta resistencia a la oxidación reduce al máximo el incremento de la viscosidad ocasionado por la continua operación del aceite a altas temperaturas.